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11
月
17
日
、
町
で
は
初
め
て

と
な
る
子
ど
も
議
会
が
開
催

さ
れ
、
秩
父
別
中
学
校
２
・
３

年
生
の
生
徒
が
議
会
議
員
と

し
て
町
に
対
し
一
般
質
問
を

行
い
ま
し
た
。

　
生
徒
は
、
事
前
に
町
に
対
し

て
疑
問
に
思
っ
て
い
る
こ
と

や
、
要
望
な
ど
を
ま
と
め
、
８

つ
の
質
問
を
行
い
、
町
か
ら
の

回
答
を
真
剣
な
表
情
で
聞
い

て
い
ま
し
た
。

子
ど
も

議
会
だ
よ
り
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一 般 質 問

子ども議会だより

　（当日生徒が行った一般質問の中
から、質問と答弁の内容を要約して
ご紹介します。）

問　中学生以上が遊べる屋内遊戯場の建設を

　町内でキャンプをする人が増え、ちっくるやキュービックコネクショ
ンで遊ぶ子どもも増えていますが、中学生以上が遊べる施設の建設予
定はありますか。

答　中学生以上を対象とした施設の建設は難しいです

　町民の皆さんが欲しいと思う施設を全て作ることは、まちの限られ
た予算の中では難しいので、スポーツセンターを工夫しながら利用し
ていただきたいと思います。

問　中学校の建て替えまたは改築の予定は

　校舎が老朽化し床が平坦でないところや雨漏りのほか、冬には外の
気温と同じになる場所があり、活動に支障が出ているが、建て替え等
の予定はありますか。

答　様々な観点から検証し、現在検討中です

　新築にするのか大規模なリフォームにするのかなど、今後の生徒数
やまちの財政の状況を考慮し、将来に向けどんな方法が最善なのかを
考えていきます。

問　町内の商店を活性化させる取り組みは

　私たちがこども園に通っていたころに比べ、町内のお店の数が減っ
ていると感じますが、町内のお店を活性化させる取り組みはあります
か。

答　後継者対策の補助金など、幅広い支援を行っています

　町内の新規出店や店舗改修への補助金や、イベントの実施、買い物
支援としてタクシー助成などがあります。人口減少など難しい問題も
ありますが、商店の活性化のため幅広い支援を行っていきます。




